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杉山 和男
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議 題

（次 第）

１ 開会

２ あいさつ

３ 新委員及び事務局の紹介

４ 議題

報告事項１ 本庄市国民健康保険税条例の一部改正について

報告事項２ 本庄市国民健康保険に関する規則の一部改正に

ついて

その他 平成 29年度国民健康保険特別会計決算速報について
５ その他

６ 閉会

配布資料

・報告事項１資料

・報告事項２資料

・国民健康保険特別会計決算状況表

その他特記事項

主 管 課 保健部保険課



会 議 の 経 過

発言者 発言内容・決定事項等

司会 １．開会

会長
２．あいさつ

【会長あいさつ】

司会

３．新委員及び事務局の紹介

【４月１日付４号委員藤倉 英明氏、事務局：保健部長及び保健部次長

兼保険課長交代】

【本協議会成立の報告】

議事の進行については、規約に基づき会長に委任。

保険課長

４．議題

【報告事項１ 本庄市国民健康保険税条例の一部改正について資料に

基づき説明】

会長

それでは、報告事項１の本庄市国民健康保険税条例の一部改正につい

ては、この内容で変更となりましたのでご承知おきいただきたいと思い

ます。

保険課長
【報告事項２ 本庄市国民健康保険に関する規則の一部改正について

資料に基づき説明】

副会長 傍聴希望者は、実際、どれくらいいるのでしょうか。

課長補佐
傍聴できるよう規定を定めたのが平成 26年 5月で、その後の協議会
に一度だけ、お一人の傍聴を受け付けましたが、その後はありません。

会長

４月から国保が都道府県化されて、市民の皆様にはこれまで周知等も

しているかと思いますが、改めて変わった部分など、説明をお願いしま

す。

保険課長

皆様にお配りした資料の中に、埼玉県が作成したパンフレットがあり

ます。このパンフレットを昨年の被保険者証の一斉更新の際に同封させ

ていただきましたので、制度改正があることは目に留めていただいてい

ると思います。また、お配りした資料のとおり、今年の３月の広報ほん

じょうに、広域化についての記事を掲載いたしました。

課長補佐

広報３月号では、４月から国保制度が広域化されることと、それに伴

った埼玉県と本庄市それぞれの役割を簡単にお知らせしています。被保

険者の方の届出の受付はこれまでどおり市の窓口で行いますので、目に

見える変更はありません。また、昨年の運営協議会で答申いただいたよ

うに税率の変更もありませんので、納税通知書の送付時のお問い合わせ

等も、広域化に関してはないものと予測しております。ただし、広報に

もありますように、被保険者証の表記が一部変更になりますので、被保

険者証の更新の際には、変更点について改めてご案内する予定です。そ



れまでの間に、何かお知らせをする必要が生じた場合には、その都度ご

案内させていただきたいと思います。

なお、被保険者証の変更箇所につきましては、埼玉県作成のパンフレ

ットの裏面のとおりです。10月１日が被保険者証の更新日ですので、こ
の日から一斉に変更になる予定です。

会長

それでは、報告事項２の本庄市国民健康保険に関する規則の一部改正

については、この内容で変更となりますのでご承知おきいただきたいと

思います。

保険課長

【その他 平成 29年度国民健康保険特別会計決算速報について説明】
この決算表はあくまで５月９日現在の速報となります。５月末に出納

閉鎖をし、決算が確定するのは秋頃になりますので、委員の皆様には改

めて報告をさせていただきます。

会長
これに関連しまして、収納課長から現在の収納状況の説明をお願いし

ます。

収納課長

国民健康保険税の収納速報について報告させていただきます。平成 30
年４月末現在の平成 29年度現年度分収納率は、92.08％、前年度同月比
で 0.08ポイントの増となっています。平成 29年度の滞納繰越分につき
ましては、３月末現在で確定となっていますが、収納率 20.98％、前年
度同月比で 1.73ポイントの減となっています。速報値のため、確定では
ございませんが、現年度と滞納繰越分の合計の収納率は 77.89％、前年
度同月比で 0.47ポイントの増の見込みとなっています。今後につきまし
ても、国民健康保険税の収納率向上に努めて参りますのでご理解をいた

だきたいと思います。

委員
保険税を滞納している方には、資格証という保険証に変わるものが交

付されますが、本庄市には対象者がどのくらいいるのでしょうか。

課長補佐
手元に資料がないためはっきりした数字ではありませんが、昨年６月

時点で約１００世帯ほどが対象となっています。

保険課長

【議事終了】

５．その他

【今後の運営協議会のスケジュール、はにぽんチャレンジ 2018等につ
いて連絡】

委員

はにぽんチャレンジが市民の中にもかなり周知され、問い合わせがた

まにあるのですが、歯周疾患検診にポイントがつくようになっていて、

本庄市では節目年齢の方や高齢者の方が対象になっています。それ以外

の一般市民の方が歯周疾患検診を受けたいと言う場合に、はにぽんチャ

レンジの対象とするための検診結果の様式等がありますか。特に無いよ

うであれば、現在の歯周疾患検診の様式を使用したいと考えています。

保険課長 はにぽんチャレンジは健康づくりということで検診等を受けて予防




